

Chronique du Sanctuaire

La poussée du mois de Marie s'est sérieusement fait sentir au pèlerinage du T. S. Rosaire dans le mois du Sacré-Cœur.

Les pèlerinages se sont poursuivis de près et tous ont été très édifiants. Il était facile de constater que les visiteurs du vénéré sanctuaire étaient vraiment des pèlerins et non pas de simples touristes en quête de repos, de bon air ou de plaisirs.

Le 10 juin c'était le *Tiers Ordre Irlandais* de Montréal qui priait la Vierge du Cap.

Le 11 c'était le tour du *Tiers Ordre* de Québec. Par un temps affreux ces pieux pèlerins, au nombre de près de 800, s'étaient rendus aux pieds de la Vierge qu'ils connaissent et qu'ils vénèrent. Ce n'est pas le mauvais temps qui dérange ces chrétiens tout d'une pièce: jamais journée fut mieux employée que celle du 11 juin.

Le *Tiers Ordre* des Trois-Rivières suit de près: c'est le 15 juin qui fut témoin de sa piété envers Notre-Dame du Cap.

